

## Pressemitteilung 01.3 / 2022

### Neue Kollegen unterstützen zukünftig das ergotec Team!

Andrés Ramadan ist seit dem 03.01.2022 neuer ergotec Außendienstmitarbeiter für den Bereich Süd-Westen Deutschlands und wird den Fachhandel beratend bereisen.

Der 39-jährige Andrés Ramadan ist seit knapp 20 Jahren in der Fahrradbranche tätig und hat seine Erfahrungen im Einzelhandel bis hin zur Distribution sammeln können.

Andrés Ramadan: „Ich möchte mit unseren ergotec Produkten jedem Radfahrer die Chance bieten, besser positioniert und schmerzfrei das Radfahren zu genießen.“



Bild: Andrés Ramadan

Kontaktdaten Andrés Ramadan

E-Mail: [andres.ramadan@ergotec.de](mailto:andres.ramadan@ergotec.de)

Mobil: +49 (0)172 6791379

Auch Floris Makaske ist seit dem 15.02.22 neuer ergotec Außendienstmitarbeiter und wird den Fachhandel im Bereich BeNeLux betreuen.

Floris Makaske: „Ich bin begierig darauf, die Fachhändler in der BeNeLux für die Produkte von Ergotec zu begeistern. Wie schön, dass ich als Niederländer meine Kontakte mit den Themen Sicherheit und Ergonomie beim Fahrrad überzeugen kann.“



Bild: Floris Makaske

Kontakt Daten Floris Makaske

E-Mail: [floris.makaske@ergotec.de](mailto:floris.makaske@ergotec.de)

Mobil: +49 (0)151 74395148

Weiterhin wird es die ergotec Produkte über die Verbände und den bekannten Großhändlern zu beziehen geben. Mit dem neuen und erweiterten Außendienst möchte ergotec den Fachhandel stärker vor Ort beratend unterstützen.